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VOCAL DEL GAD PARROQUIAL BACHiLしERO

Ciudad.一

De mi consideraci6∩:

Reciban un ∞rdiel y afectuoso sa-udo de quien suscribe la presente, eSPerando que

SuS COtidianas labo「es se desa「rollen ∞n eI mayor de Ios exitos.

EI motivo de la presente es para invitarle a usted a Ia 「euni6n ordinaria ∞mO Parfe dei

Gobie「no Pa「roquial Bachillero’a efectuarse eI dia viemes lO de enero de 2020, a Ias

O8:00 a"m. en la saIa de sesiones deI GAD Pa「roquiaI Bac刷ero, en d6nde se anaiizafa

el siguiente orden deI dia:

1・ Lectura, enmendadura y aprobaci6n del orden del dia.

2. Lectura de ∞municaciones recibidas.

3“ Lectura, enmendadura y aprobaci6n del acta anterior.

4。 Temas a t「atarこ

a) Analisis y aprobaci6n deI PAC 2020.

b) Sociaiizaci6n deI avan∞ de Ia obra Constru∞i6n deI Årea comunaI

Bach冊ero.

5〃 lnforme del sefio「 presidente.

6. Intervenci6n de los se吊ores vocaIes.

7. Clausu旧.

Seguro de ∞ntar ∞n Su PreSenCia, me SuSCribo de usted,

Atentamente,

老田園圏露盤
戸RESID重NTE DEL GA

農高　∴年

鑑畿雌BA。H,し雌。
CeIular: 0979439356　　　`三㌧_」うン
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Ia ob「a y Ios invita a 「ea”zar un reco刷O POr Ia obra una vez termi

Continuando con el o「den dei dia tenemos la而ervenci6n de上

empieza manifestando sobre Ias vias que se estan intervinien億

(・1

AC7T4 DE SESION ORDINARIA DEL GAD PARROQUIAL

DE BACHILL駅O D軋10 DE EN球O DE 2020.

P「evia convocatoria re訓Zada po「 eI S「・ Guido Jos色So-6rzano Ma「cilIo,

P「eSidente del Gobierno pa「「oquiaI de Bac剛e「o, COnforme lo dete「mina eI art.

318 deI COOTAD donde se estab書ece que ・‘Las juntas parroquiales ruraIes se

reuni「an dos veces al mes como minimo. En todos Ios casos, Ia ∞nVOCatOria

del ejecutivo del 「espectivo gobierno aut6nomo descentralizado se realiza「a con

al menos cuarenta y ocho ho「as de anticipaci6n a la fecha prevista y se

aCOmPaha「a eI o「den deI dia y Ios documentos que se traten,,, y aCtuando como

SeCretario tituIar e冊geniero CarIos Eduardo Moreira Loor, e- Sr. Presjdente,

軸Ca que Se Va a dar inicio a la sesi6n ordinaria de1 10 de ene「o de 2020, SOlicita

al secretario p「oceda a constatar e- qu6rum' e- sec「etario procede a tomar Ia Iista:

Garcia Vera CarIos Enrique (PreSente* Loor Loor Gabriela Concepci6n

(P「eSente); Loo「 Ma「C帥O Ronald Antonio (PreSente); SoI6rzano Marcillo Guido

Jose (P「eSente) Zambrano Medranda Rene Damian (presente” el secreta「io

indica aI sefror presidente que de los cinco vocales convocados se encuentran

los cin∞ VOCaIes presentes de acuerdo a Ia ve師CaCi6n reaIizada. Acto seguido

e! sefro「 PreSidente con eI qu6rum regIamentario estabIecido procedi6 a instaIa「

Ia sesi6n o「dinaria de1 10 de ene「o de 2020 en la Parroquia BachiIIero, Cant6n

Tosagua’Siendo Ias O8‥50 a.m., Seguidamente manifiesta al sefro「 secreta面O Se

POnga a ∞nSide輪Ci6n el orden del dia a tratar en esta sesi6n ordinaria. EI

SeCreta「io procede a da「 lectura al orden del dia‥ 1○○ Lect胴enme=dadura y

aP「Obaci6n del o「den deI dfa・ 2.- Lectura de comunicaciones 「ecibidas. 3.-

しectura, enmendadu「a y ap「obaci6n de- acta anterio「・ 4・一Tema(S) a t「ata「: a).

An訓sis y ap「obaci6n del PAC 2020, b). Socia=zaci6n del avance de la obra

COnStru∞i6n deI area ∞munaI Bach川ero・ 5.〇一ntervencj6n del sefror p「esidente,

6.- 1ntervenci6n de Ios sefrores vocales- 7.- CIausu「a. EI sefror presidente indica

a los sefrores vocaIes que esta a ∞nSideraci6n eI orden del dia pa「a ser

aPrObado o enmendado・ eI cual es aprobado por Ios vocaIes presentes. En

!ectu「a de comu面CaCiones recibidas, eI secreta「io da Iectu「a de cada una de las

COm面caciones y soIicitudes 「ecibidas; en lectura’enmendadura y aprobaci6n

del acta ante「io「・ Se da Iectura a la misma -a cual es aprobada de forma unanime

PO「 10S Sehores vocaies p「esentes en esta sesi6n ordina「ia. En el p「ime「 tema a

t「atar tenemos an創isis y aprobacich deI PAC 2020 el cual es aprobado de forma

unanime por Ios vocaIes p晦SenteS. En el segundo tema a tratar tenemos

SOCia”zaci6n deI avance de la obra constru∞i6n del area comunal Bac刷ero en

donde ei Contratista’e=ngeniero DaniIo Pachay da una exposici6n de los

avanCeS realizados con el totaI del monto invertido y el porcentaje de avance de

初



Soco Soco se dio por terminada pero se esta gestionando que para que

COnstruyan Ia via ∞n doble 「iego・ mantuVO剛ni6n con la Vice P「efecta en Ia

Parroquia Angel Ped「O GiIer para hacer un晦CO「「ido por las vias de Ia comunidad

BeIla Vista y Pan de Azhar, ademas que se quiere踊Za「 las a-cantarilIas que

Se Sacaron de Ia ∞munidad San Femando pa「a lleva「las a! sector la ChiIe de Ia

∞munidad Ci色naga Grande en donde se esta interviniendo Ia via, tambien

mantuvo reuni6n con el Gobe「nado「 de la Provincia de Manabi pa「a t「ata「 temas

de insegu「idad ya que han da軸o dos veces Ias malIas deI pasaje `珊co y se

∞nVe「S6 con eI para empezar a tramitar e。ema de un UPC en Ia Parroquia y

que est色n po「 Io menos 3 o 4 po-icfas que ronden -a Pa「roquia. Continuando ∞n

el orden deI dia tenemos Ia intervenci6n de -os Srs. Voca-es, emPieza su

intervenci6n eI Econ. Car10S Garcia augurando exitos a todos y cada uno de sus

COmPaiferos y felicita aI P「esidente po「 -a gesti6n que se ha venido 「ea-izando y

PO「 ei tema deI colegio ya que se esta mitiga=do una situaci6n que se ha ve両do

SuSCitando hace a崎entonces su p「egunta es si Ia soIuci6n es soIo temporaI o

ya eS una SOfucj6n definitiva’eI Sr. P晦Sidente 「esponde que se esta t「abajando

de fo「ma responsable y que el tecnico esta supervisa=do e- trabgゆy que se esta

a Ia espera de Ias Iluvias a ver como 「eacciona la soIuci6n que se pretende. EI

S「・ RonaId Loo「 empieza manifestando sus fe"citaciones, ya que Se ha

emPeZado con pie derecho las gestiones reaIizadas y como parfe de Ia ∞misi6n

de軸aest「uctura y obras p心bIieas si se Ies puede comunicar cuando haya

aIguna intervenci6= Para POder asisti「 y pode「Io coIocar dentro de ios informes

menSuaies que tienen que presentar. La Ing" Gab「ielaしOO「 emPieza剛Citando

al Sr. P「esidente porque ha escuchado buenos ∞menta「ios de Ia via Soco Soco,

ademas manifiesta que e= el sector -a Pinchagua se est急teniendo probIemas

COn el abastecimiento de agua potab`e・ EI Sr. Damian Zambrano empieza

manifestando sus felicitaciones a- Sr. Presidente po「 las gestiones 「eaIizadas

hasta ahora y desea que se mantenga de esa mane「a hasta e=inal, Siendo ias

9二52 a.m. y sin mas temas a trata「 el sefror presidente da po「 cIausurada la sesi6n

deI dia de hoy.

Pa「a constancia de lo citado en Ia presente acta巾rman,
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